

PJSN

Kapolres Ciamis Hadiri Pelantikan Wakil Ketua Pengadilan Ciamis

Ciamis - CIAMIS.PJSN.OR.ID

Aug 8, 2024 - 16:23



Kapolres Ciamis Hadiri Pelantikan Wakil Ketua Pengadilan Ciamis

Ciamis - Pengadilan Negeri Ciamis telah melaksanakan kegiatan Pengambilan Sumpah Jabatan dan Pelantikan Wakil Ketua Pengadilan Negeri Ciamis Kelas

1B yang dipimpin langsung oleh Ketua Pengadilan Negeri Ciamis Kelas 1B, Rosnainah, M.H.

Acara ini dihadiri oleh berbagai pejabat penting dan tamu undangan, termasuk Kapolres Ciamis, Perwakilan Kodim 0613, Kepala Lapas Kelas II Ciamis, pejabat lingkup Pengadilan Negeri Ciamis, dan sejumlah tamu undangan lainnya. Kehadiran mereka menunjukkan dukungan dan apresiasi terhadap pentingnya momen ini bagi lembaga peradilan di Ciamis. Kamis (8/8/2024)

Acara dimulai dengan pembukaan yang diikuti oleh menyanyikan lagu Indonesia Raya, menciptakan suasana kebangsaan yang khidmat. Selanjutnya, putusan Mahkamah Agung dibacakan sebagai dasar hukum pelantikan ini. Proses pengambilan sumpah jabatan dilakukan dengan penuh khidmat, diikuti oleh penandatanganan berita acara dan pembacaan serta penandatanganan fakta integritas. Fakta integritas ini merupakan komitmen terhadap transparansi, akuntabilitas, dan etika kerja yang tinggi, sesuai dengan standar yang diharapkan dari seorang pejabat pengadilan.

Rosnainah, M.H., Ketua Pengadilan Negeri Ciamis Kelas 1B, memberikan sambutan yang menekankan pentingnya alih tugas dalam pemerintahan. Beliau menyampaikan terima kasih kepada tamu undangan yang hadir dan menegaskan bahwa rotasi jabatan adalah hal yang biasa dan wajar dalam upaya meningkatkan kinerja lembaga. Dalam sambutannya, Rosnainah, M.H. juga menyampaikan harapan agar pejabat yang dilantik dapat menjalankan tugas dan amanah dengan baik di Pengadilan Negeri Ciamis Kelas 1B.

Pelantikan ini juga menjadi momen penting untuk memberikan penghargaan kepada pejabat yang telah menjalankan tugas dengan baik di tempat sebelumnya. Rosnainah, M.H. mengucapkan selamat kepada Michael L.Y. S. Nugroho, S.H., M.H. atas pelantikannya sebagai Wakil Ketua Pengadilan Negeri Ciamis Kelas 1B. Michael L.Y. S. Nugroho sebelumnya menjabat sebagai Ketua Pengadilan Negeri Waingapu Kelas II dan diharapkan dapat membawa pengalaman dan pengetahuan yang berharga ke posisi barunya.

Acara kemudian ditutup dengan pembacaan doa, memohon berkah dan bimbingan dalam menjalankan tugas-tugas baru. Penutupan ini menandai akhir dari sebuah proses yang penuh makna dan harapan bagi masa depan Pengadilan Negeri Ciamis Kelas 1B.

Pengambilan sumpah jabatan dan pelantikan ini bukan hanya sebuah seremoni, tetapi juga sebuah komitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan hukum dan keadilan di wilayah Ciamis yang selalu bersinergi dengan Polres Ciamis. Dengan pejabat yang baru dilantik, diharapkan Pengadilan Negeri Ciamis Kelas 1B dapat terus berinovasi dan memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat.

Pelaksanaan kegiatan ini berjalan dengan lancar dan tertib. Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., turut hadir dan memberikan dukungan terhadap pelaksanaan acara ini. Hal ini menunjukkan sinergi yang baik antara kepolisian dan pengadilan dalam menjaga keamanan dan keadilan di wilayah Ciamis.

Dalam sambutannya, Ketua Pengadilan Negeri Ciamis juga menekankan

pentingnya integritas dan profesionalisme dalam menjalankan tugas. Pesan ini diharapkan dapat menjadi motivasi bagi Michael L.Y. S. Nugroho, S.H., M.H. dalam menjalankan tugas barunya. Integritas dan profesionalisme adalah dua hal yang sangat penting dalam menjaga kepercayaan publik terhadap lembaga peradilan.

"Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar"